

性文化の行方

生物圈科学研究科
博士課程後期三年科

Hong Sun Kee 基善洪



今日は！ 안녕하세요

ジユリアナ、レディース・コミックなど。最近もつともびっくりさせられたのが、女子高生のブルセラショップの隆盛や売春の低年齢化（彼女らは自らの売春に罪悪感を抱いていないようだ）である。

この現状は、あるフェミニストらが

語る、男に頼ってきた性からの女性解

放運動の一つだと考へても、また、性文化の新しいジャンルが開拓されたと思つても、私には美しい性の風俗だと

思つても、私には美しい性の風俗だと

素直に納得し難い。

く通じなかつた留学初期、とりあえず下宿に近いコンビニを利用した。韓国と違つていろんな雑誌を売つていて、私も興味深く立ち読む人もいたので、私もについて教科書から教えられるほか、たくさんの人々から物語のように聞かされた話がある。

それは韓国人と比較した場合、日本人は昔から性についての意識が非常に解放的、という話であった。例えば、吉原遊廓から始まって、京都の芸者文化、伝統的なエロチックで露骨な版画、温泉場の男女混浴など、性を素晴しく商品化してしまつた。

その数えきれない性文化は、初めての他国である日本での留学生活が始まつた時から、異なる文化として興味深く私の心を動かしていた。

青少年まで汚した文明は、早く破滅していく

しかし、ショックの影は、私の人生で絶対離れ難いものとなつた。性のメンタルな部分とセックスの本能が分別できない若者にとって、性情報の氾濫は、彼らの性に対する基準値を越えて、男女ともに共有して共感できる部分は全然無かつた。最初の興味を外れ、ただ刺激的な画面だけで興奮する若者を考えると、何と情けない、と思われた。

氾濫する性の波紋は、現代の若者に何を伝えてくれるのか

日本人は、なぜそんなに性に憧れているのか。日常生活のどこまで性文化が浸透しているのか。

日本語が下手で、食堂でも話がうま

ない。私は後で鑑賞できる機会があつたが、それはほとんど内容もなく、特に男性の遊びに、女性がただモノみたいに使われているのが全てであつた。性として、男女ともに共有して共感できる部分は全然無かつた。最初の興味を外れ、まだ商品化してしまつた。

性文化が、人類の経済・社会の発展とともに疲れた精神に新鮮な活力を与えてきたことは無視できないが、肉体的な性だけではなく、メンタルな部分まで商品化させてしまつた。

また、教育上、青少年まで汚した文明は早く破滅していくたといふことは、韓・日の若者の交流がより進む時点で、保守的な韓国人に日本人の性の風俗はどう説明したらよいのか、私にはよく判らない。

類社会を明るく、持続可能に発展させるのに、原動力として役に立つているかどうかは即断できないが。近い将来、韓・日の若者の交流がより進む時点で、保守的な韓国人に日本人の性の風俗をどう説明したらよいのか、私にはよく判らない。

プロフィール

◇一九八七年二月 同大学院で修士課程（植物学専攻）修了後、空軍で約三年間の兵隊義務を終了した
◇一九九一年広島大学大学院博士課程後期に留学、根平教授の指導で三年間 約十回を超える韓・日調査や分析を行い、現在「韓国と日本における里山アカマツ林の植生動態」という論文の博士学位の申請中である



▲根平・中越研究室の1993年度新歓コンパ
(私の調査地双三郡三和町の“ふるさと村”で)